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１ 日 時    令和４年９月２６日（月） 

午後１時３０分～午後１時５０分 

 場 所    市役所３階 ３０３・３０４会議室 

 

２ 出席委員 

委 員         德 永 秀 文 

委 員         松 岡  舟 

委 員         福 田 康 知 

委 員         井 下 由 美 

教育長         末 澤 康 彦 

 

  説明のため出席した者 

         教育部長              七 座 武 史 

総務課長              吉 野 隆 志 

学校教育課長            岩 井 俊 明 

総務課副課長            土 井 節 子 

学校教育課副課長          横 山 友 亮 

市民生活部長            田 中 壽 紀 

生涯学習課長            谷 本 智 子 

生涯学習課副課長          窪田美由紀 

 

  書 記    総務課庶務担当長          冨士川美由紀 

 

３ 傍 聴    なし 

 

４ 議 題 

報告第 18号  専決処分の報告について（丸亀市いじめ等専門委員会委員の解嘱及び委嘱） 

議案第 11号  丸亀市片岡給付型奨学金支給要綱の一部改正について 

議案第 12号  令和 5年丸亀市二十歳の成人式の開催について 

丸亀市教育委員会会議録  
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５ 報告事項 

  教育委員会承認「共催・後援」の状況 

 

６ 会議録署名委員の選任 

丸亀市教育委員会会議規則第１３条第３項の規定に基づき、次の２名を会議録署名人に指名

する。井下 由美委員、福田 康知委員。 

 

７ 議事の大要 

午後１時３０分 開会 

報告第 18号 専決処分の報告について（丸亀市いじめ等専門委員会委員の解嘱及び委嘱） 

〔学校教育課長〕 

専決処分の報告につきましては、丸亀市附属機関設置条例に基づき設置している丸亀市いじ

め等専門委員会委員のうち、1名から辞任届が出されたため当該委員を解嘱するとともに、その

残任期間について専決処分により後任委員を委嘱したので、丸亀市教育長に対する事務委任等

規則第3条第2号に基づき教育委員会に報告するものである。 

 

特になし 

 

 議案第 11号 丸亀市片岡給付型奨学金支給要綱の一部改正について 

〔総務課長〕 

 丸亀市片岡給付型奨学金支給要綱につきましては、令和 4年 8月 29日の教育委員会で議決さ

れ告示をして施行されているが、議会へ説明した際、市税等の滞納要件については削除した方

が良いという意見があったことから、再検討した結果、「保護者及び同居親族を含め市税等を

滞納していないこと」の支給要件が受給者本人の責任に因らない事柄であることから、削除す

るよう改正を行うものである。 

 

教育長が各委員に諮り、原案どおり決定 

 

議案第 12号 令和 5年丸亀市二十歳の成人式の開催について 

〔生涯学習課長〕 

令和 5 年の二十歳を祝う式典につきましては、式典の名称を今年度 18 歳から 20 歳になる

者を対象に実施したアンケート調査に基づき決定するものである。 

式典の開催方法については、昨年度同様、式典の時間短縮や 2 部制の導入など、新型コロ

ナウイルス感染症対策を講じたうえで、開式時間を変更し、該当者を集めて開催するもので
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ある。 

  資料は議 12-2 から議 12-4 のとおり。アンケート調査報告書については、議 12-5 から議

12-16のとおり。 

  式典の名称については、社会教育委員からの意見として、成人式という言葉を残した方が

良いという委員が多数いた。その上で市内の今年度 18歳から 20歳になる者を対象にアンケ

ート調査を行った結果、最多数の約 38％が「二十歳の成人式」が良いと回答、その他の意見

でも「成人式」という言葉を残したいという意見が多くあったことから、令和 4年度以降の

本市での二十歳を祝う式典の名称は「二十歳の成人式」といたしたい。 

  丸亀市の式典開催方法については、昨年度は 1会場 2部制で開催した。別の部の友人と会

うことができない、1 部と 2 部の時間間隔が短く、会場前及び駐車場での混雑が発生したと

いう問題点がみられた。現時点では、式典開催付近のコロナ感染状況は不透明であるが、こ

こ 2、3年の傾向から冬季は感染者数が全国的に増加する傾向にあること、開催日の直前に式

典時間や会場の変更となれば、参加者に負担となることなどを踏まえて、1 点目の問題はあ

るものの、コロナ感染拡大リスクを考え、収容定員の半分ほどとなる同一会場にて、時間を

分けての 2部制が適当であると考える。また、1部の式典開始時間を 30分早め、1部と 2部

の時間間隔を確保する。時間短縮を行い、密集・密接な状況を主催者側が作らない方策を講

じてまいりたい。 

  会場は綾歌総合文化会館（アイレックス）、参加予想人数は約 900名、開始時刻は第 1部を

昨年度より 30 分早め 13：00～13：40、第 2 部は昨年度と同様に 15：30～16：10、式典 40

分間と考えている。校区ごとの集合写真の撮影については、アンケートでは 68.1％が希望す

るという結果であったが、2 部制にすることやコロナの感染状況を踏まえ、集合写真につい

ては、今年度もなしで考えている。そのかわり、インスタグラム等のデジタルを活用して記

念になるようなことをできないか、実行委員会でも考えてもらうようにしている。 

  最終的な開催の可否については、式典開催日である令和 5年 1月 8日（日）直近における

新型コロナウイルス感染症対策として発出される県の要請を基に判断する。 

  開催案内については、市内に住民票を置く対象者には、11月下旬に式典の開催案内文書・

入場券を郵送し、市外に住民票を置く対象者のうち希望者には式典の開催案内文書・入場券

を郵送したいと考えている。 

 

〔委員〕 

  厚生労働省「新型コロナウイルス接触確認アプリ（COCOA）」をインストールするよう協力

要請とあるが、COCOAは停止するのではなかったか。 
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〔生涯学習課長〕 

  停止する方向であるが、まだ決定ではないと思う。決まったら、その要請部分は削除して、

案内を出す予定である。 

 

〔教育長〕 

  参加予想人数の約 900名は、対象者数×0.8としているが、それは例年の実績か。 

 

〔生涯学習課長〕 

  昨年度の実績によるものである。 

 

〔教育長〕 

  第 1 部の終了時刻が 13：40、第 2 部の開始時刻が 15：30 であるが、その時間間隔は、十

分な間隔か。駐車場や入れ替えの混乱は、これによって解消されるのか。 

 

〔生涯学習課長〕 

  もっと時間間隔を取りたかったが、消防出初め式の関係や、冬場なので終了時刻があまり

にも遅くなってはいけないので、30分ではあるが、昨年度より間隔を長めに取っている。 

   

教育長が各委員に諮り、原案どおり決定 

 

８ 報告事項 

 教育委員会承認「共催・後援」の状況 

〔総務課副課長〕 

 今回の承認の期間は、令和 4年 8月 20日から 9月 14日までで、後援申請が 17件あり、芸術、

文化又はスポーツの振興、社会教育の向上など市民福祉の増進に寄与すると認められることか

ら承認済みである。このうち、新規の申請は 5件。 

 

① №０４０６８ ｢サイエンススタジオ･マリー 20 周年記念公演 讃岐の誉れ!『日本のマリ

ー･キュリー保井コノ』～科学と文化:子ども･中高生･若い女性大人交流会～｣は、保井コノ

の業績紹介紙芝居やミニ実験ショーを行うもので、ミュージアムホールで 12月 3日に参加

費無料で開催されるものである。 

 

② №０４０７２ 「公益社団法人日本 3B 体操協会香川県支部 香川西讃グループのつどい」

は、手具を用いた運動で心と身体のリフレッシュを図り健康寿命の延伸に寄与するため、
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飯山総合運動公園で 10月 15日に一般参加者は無料で開催されるものである。 

 

③ №０４０７０ 「第 55 回全国小学校理科研究協議会研究大会 香川大会」は、理科教育の

振興を図ることを目的に、レクザムホールと城西小学校等 3 校を会場に 11 月 10・11 日に

参加料 6,000円オンラインは 5,000円で開催されるものである。 

 

④ №０４０７５ 「香川野外活動アドベンチャーキッズ」は、公益財団法人 YMCAせとうちが

10月 2日～3月 12日の間で 6日間、丸亀城等 6か所で青少年の健全育成を目的に様々な野

外活動を行うもので、参加費は 6,500円である。 

 

⑤ №０４０７８ 「LEGかがわセミナー『ロイロノートで小学校・中学校の授業がこう変わる』」

は、ICTを活用しワクワク学べる授業を創り出せるよう先生方で助け合い学び合う講習会で、

10月 8日にマルタスで開催し参加料は無料である。 

 

 特になし 

 

９  閉会 

    午後１時５０分 


